
Armand est arrivé chez nous, à Condé sur l’Escaut il y a 9 ans. Il était 

frigorifié et nous lui avons offert des chaufferettes pour les mains et  

un gros pull !  Ici, il paraît qu’il y a encore quelques degrés de moins, 

mais il est maintenant mieux acclimaté! 

Au début, il m’avait confié aussi une certaine appréhension pour 

adapter ses homélies à notre culture européenne ; 

Pour le froid, je pense qu’il s’est un peu habitué même s’il aime 

encore de temps en temps prendre le soleil bien au chaud dans sa 

voiture transformée en sauna ! 

Pour les homélies, nous vous laissons le soin de découvrir par vous-

mêmes…    En tous cas n’ayez pas peur d’être bousculés, d’entendre 

sa voix partir tout à coup dans les aigus pour voir si vous ne vous 

endormez pas ! 

De même, il peut lui arriver d’esquisser quelques pas de danse et 

même de mener une farandole à la fin d’une messe festive, comme 

c’était le cas chez nous à la fête de Sainte Barbe, patronne des 

mineurs.( chez vous, ce sera peut-être pour fêter Saint Eloi ou Sainte 

Hiltrude…) 

Plus sérieusement, Armand est un prêtre à la foi profonde et 

l’enthousiasme contagieux, un homme de prière, un prêtre que 

beaucoup se disputent pour célébrer baptêmes et mariages, un 

prêtre joyeux, gentil et attentionné. 

On vous le confie, prenez soin de lui et il vous le rendra 

 


